

Artikel vom 17.02.2018

CSU Trausnitz

Jahreshauptversammlung



Jahreshauptversammlung

Im Rahmen der Jahreshauptversammlung berichtete der Vorstand Reinhard Schwarz über die Tätigkeiten des CSU Ortsverbandes im vergangenen Jahr. Danach wurde das letztjährige Protokoll durch Georg Blöth verlesen. Den Rechenschaftsbericht der Kasse stellte Thomas Prüll vor. Die Mitglieder entlasteten die Vorstandschaft einstimmig.

Zudem wurden Hans Mörtl und Thomas Prüll als Delegierte für die besondere Kreisvertreterversammlung zur Europawahl gewählt. Die Ersatz Deligierten sind Georg Blöth und Johann Danzl.